



Yay Serunya Playdate!

Amaya Kinara Paramesthi



Tara Salvia
Centre of Excellence



Pada hari Sabtu aku pergi ke Funworld. Aku pergi ke Funworld diantar sama mama. Aku bermain bersama Hasna dan Kinanti. Hasna rambutnya panjang dan lurus, sifatnya ceria. Kinanti punya rambut pendek dan lurus, sifatnya juga ceria. Aku pakai baju pink, Hasna pakai baju warna merah, dan Kinanti pakai baju warna hitam. Kita bertemunya di BXchange lalu kita lanjut main.



Di Funworld pemainannya seru sekali, kita main Hockey, Claw Machine, Ballspin, Drop The Ball , Zombie Freeze , Lucky Spin, dan Basket. Saat bermain lucky spin kita bermain sendiri sendiri tapi mesinya berbeda. Cara bermain Lucky Spin geser kartunya pencet tombol yang besar lalu nanti tinggal lihat dapat tiket berapa. Ketika di Lucky Spin kita mendapatkan banyak

tiket Hasna dapat 200, aku dapat 50, kalau Kinanti aku lupa dapat berapa. Kalau cara bermain Claw Machine pemainannya kita geser kartunya lalu kita arahkan clawnya ke bonekanya tapi aku tidak dapat. Kinanti dapat boneka donat dan penghapus dari Claw Machine. Hasna juga tidak dapat apa apa.

Sebenarnya aku, Hasna, dan Kinanti mau lomba siapa yang paling banyak dapat tiket menang tapi tidak jadi karena kita semua lupa. Ketika di Claw Machine sebenarnya aku hampir dapat boneka boba. Ketika di Zombie Freeze pemainannya curang karena kita sudah main tapi kita tidak dapat tiket. Akhirnya kita tidak main itu lagi.



Permainan favorit ku adalah Claw Machine karena bisa mendapatkan hadiah. Akhirnya kita pulang aku dapat pulpen dan rautan dari Funworld. Itu karena tiket yang aku dapatkan dari Funworld ditukar. Setelah itu Hasna ke Miniso, aku pulang dan aku tidak tahu Kinanti kemana. Lalu aku sangat senang karena sudah diajak main ke Funworld.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.